



Regierungsratsbeschluss vom 14. Juni 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: Stiftung Martinskirche; Infrastrukturbeitrag für Projekt Zukunft Martinskirche

P220799

1. Der Regierungsrat bewilligt der Stiftung Martinskirche als einmaligen Infrastrukturbeitrag für das Projekt «Zukunft Martinskirche», dessen bauliche Massnahmen und Anschaffungen im Sommer 2022 umgesetzt werden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 200'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat der Stiftung Martinskirche einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 200'000 Franken bewilligt. Im Rahmen des Projektes «Zukunft Martinskirche» werden damit noch in diesem Sommer dringende Investitionen im Bereich der Veranstaltungstechnik und Massnahmen zugunsten der Barrierefreiheit umgesetzt. So entsteht eine zeitgemässe Infrastruktur für den in der ganzen Region beliebten Veranstaltungsort für Konzerte, Proben, Tagungen und Seminare.

